

Herren Bezirksliga

TV St.Georgen II : TTC Riedöschingen
Samstag, 25.11.2023, 18:30 Uhr

Für den TTC Riedöschingen geht die Siegesstraße weiter

Als Thomas Bumiller sein Einzel am Samstagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Herren Bezirksliga nach ca. 2 Stunden Spielzeit beendet. Ein deutliches 2:9 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Das Gästeteam hatte gerade den TV St.Georgen II besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TV St.Georgen II meist auf verlorenem Posten, denn nur 12 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatte an dem Tag wiederum Mike Hewer, der alle seine Spiele gewinnen konnte und somit maßgeblich zum Teamerfolg beigetragen.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Der Start in die Partie hätte für Hess / Scudieri besser laufen können, doch gewannen sie nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Bumiller / Wallschläger noch mit 3:1 und steuerten somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Hin und her schaukelte das Spiel zwischen Rosenfeld / Losch und Hewer / Wehrle, bevor das 2:3 feststand. Eine unterm Strich sehr ausgeglichene Partie. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnten Jäckle / Kuner ihren Gegnern Bumiller / Wehrle letztlich beim 7:11, 7:11, 11:3, 8:11 nicht gefährlich werden. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Michael Hess seinem Gegner Thomas Bumiller letztlich beim 10:12, 11:6, 11:13, 9:11 nicht gefährlich werden. Christoph Rosenfelder verlor dann sein Spiel gegen Mike Hewer unterm Strich eindeutig und nicht überraschend nach Sätzen mit 0:3. Beim Spielstand von 1:4 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Nicht ganz mithalten konnte Marco Scudieri, beim 8:11, 9:11, 11:5, 8:11 gegen Benjamin Wehrle, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Andreas Jäckle beim letztendlich klaren 0:3 gegen Norbert Bumiller. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 1:6. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Michael Kuner und Kurt Wallschläger, die Michael Kuner letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Das war eine ganz schön enge Kiste! Nach gewonnenem ersten Satz gab daraufhin Stephan Losch das Spiel gegen Markus Wehrle noch aus der Hand und verlor mit 11:4, 7:11, 6:11, 10:12. Beim Stand von 2:7 gingen die Spitzenspieler des TV St.Georgen II und des TTC Riedöschingen in die Box. Nicht so gut lief es nachfolgend für Michael Hess bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Mike Hewer, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. 3:9 (Hess) bzw. 10:1 (Hewer) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Thomas Bumiller wurden Christoph Rosenfelder unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 0:4 für Rosenfeld und 7:3 für Bumiller seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 9:2.

Nach dieser Niederlage heißt es für den TV St.Georgen II nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen die DJK Villingen II am 27.01.2024 Punkte einzufahren. Die Mannschaft des TTC Riedöschingen wird nach nun 5 Siegen in Serie versuchen, beim nächsten Spiel gegen die DJK Villingen II am 03.02.2024 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TV St.Georgen II

Doppel: Hess / Scudieri 1:0, Rosenfelder / Losch 0:1, Jäckle / Kuner 0:1

Einzel: M. Hess 0:2, C. Rosenfelder 0:2, M. Scudieri 0:1, A. Jäckle 0:1, M. Kuner 1:0, S. Losch 0:1

TTC Riedöschingen

Doppel: Hewer / Wehrle 1:0, Bumiller / Wallschläger 0:1, Bumiller / Wehrle 1:0

Einzel: M. Hewer 2:0, T. Bumiller 2:0, N. Bumiller 1:0, B. Wehrle 1:0, M. Wehrle 1:0, K. Wallschläger 0:1